

COMMUNIQUE DE PRESSE

le 3 septembre 2020

COVID-19 : DEPISTAGE GRATUIT & SANS ORDONNANCE A LA FOIRE EUROPEENNE DE STRASBOURG

Proposer un accès au dépistage gratuit et sans ordonnance au plus proche des habitants est une des actions prioritaires portées par l'Agence Régionale de Santé avec ses partenaires.

En France métropolitaine, la progression de l'épidémie de COVID-19 est exponentielle. La dynamique de la transmission en forte croissance est très préoccupante. Si toutes les tranches d'âge sont touchées, la progression de l'incidence reste plus marquée chez les jeunes adultes.

Le Bas-Rhin est en situation de vulnérabilité, ce constat indique qu'il est primordial de poursuivre les efforts de prévention, sensibilisation, dépistage pour freiner la propagation du virus.

Dans la démarche « d'aller vers la population », l'Agence Régionale de santé, en partenariat avec Strasbourg Evénements, la Préfecture du Bas-Rhin, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg, les associations de secours et de protection civile (Fédération française de sauvetage et secourisme, Association départementale de protection civile et Assistance sauvetage recherche) et les trois groupes de laboratoires de biologie Biogroup, Biolia et Bio67 organisent une campagne d'information, sensibilisation et dépistage gratuit et sans ordonnance lors de la Foire européenne de Strasbourg.

Cette campagne s'inscrit dans le dispositif sanitaire renforcé par les organisateurs pour assurer la sécurité des collaborateurs, visiteurs, exposants et prestataires vient s'ajouter aux campagnes de dépistage organisées depuis juillet sur le Bas-Rhin. Ces différentes campagnes touchent les familles autour des Plans d'eau, dans les villes et villages, et particulièrement les jeunes au centre-ville de Strasbourg (les Nocturnes de Strasbourg), dans les Missions locales et à l'occasion de la rentrée universitaire sur les campus de l'Université de Strasbourg. Elles permettent de porter des messages de prévention sur le COVID-19, sur l'efficacité des gestes barrières et d'engager le dialogue sur l'intérêt du dépistage qui est proposé aux personnes.

Engagés dans la lutte contre l'épidémie, les personnels des associations de secours et de protection civile sillonneront les stands pour sensibiliser les visiteurs et les inviter à venir se faire dépister au centre de dépistage éphémère installé par les laboratoires.

**Foire européenne de Strasbourg
nouveau site du parc des expositions de Strasbourg,
plateforme Kieffer**

du vendredi 4 septembre au dimanche 13 septembre 2020

Contact presse

ARS Grand Est : ars-grandest-presse@ars.sante.fr

Horaires de présence des laboratoires :

- en journée de 10h à 13h et de 14h à 17h : les 4 et 6 septembre
- en journée de 10h à 13h et de 14h à 19h : le 5 septembre
- en journée de 10h à 17h : les 7 et 8 septembre
- en journée de 10h-18h : les 9, 10, 11, 12 et 13 septembre
- en nocturne de 18h à 22h : les 10 et 12 septembre

L'accès au dépistage est libre. Toutefois, pour les mineurs, une autorisation parentale est obligatoire.

Le dépistage gratuit pourra rassurer ses bénéficiaires sur leur situation médicale et, le cas échéant, leur permettra de reprendre contact avec leur médecin traitant pour un suivi optimal.

En cas de symptômes, appliquez les gestes barrières, portez un masque et prenez directement rendez-vous avec votre médecin traitant.

COMMENT SE DÉROULE LE TEST ?

1. Le personnel soignant effectue un prélèvement dans le nez à l'aide d'un écouvillon.
2. Le prélèvement est placé dans un flacon stérile et envoyé pour analyse.
3. Sous 24 heures, vous recevez un email vous informant de la mise à disposition de vos résultats.

RÉSULTAT POSITIF

- Les résultats sont transmis à votre médecin traitant.
- Vous êtes en quatorzaine à domicile et portez un masque en présence d'autres personnes
- Vous vous rapprochez de votre médecin traitant pour le suivi
- Vous êtes contacté(e) pour identifier les personnes contacts que vous auriez pu contaminer
- Les personnes contact sont identifiées et un test leur est proposé (sans ordonnance).

RÉSULTAT NEGATIF

Vous recevez les résultats par courrier à votre domicile

Vous pouvez continuer à sortir en respectant les mesures barrières et le port du masque.